



令和6年3月4日(月)発行

TEL 047-372-4726

FAX 047-372-4727

<http://www.mama-syo.ichikawa-school.ed.jp>

※学校の様子ブログ・今日の給食  
更新中!各おたよりもカラーで

- 【3つの約束】
- ・元気なあいさつ
  - ・考えて行動
  - ・いじめはダメ



## 感謝

草木が芽吹く様子を表すが語源の、弥生となりました。英語の March も農耕をつかさどる神の名が由来だそうで、祖先も春の訪れを心待ちにしていたのではないかと思います。4月より学習参観や懇談会、そして各行事へのご参加、ありがとうございました。2月の学習参観では、子供たちの成長した姿をご覧いただけただかと思えます。

昨年に続き本校では、学校だよりやホームページでご家庭や地域の皆様にさまざまな情報の提供に心がけてまいりました。その結果、ホームページは日によっては1,000回以上閲覧されており、学校評価アンケートでは、「学校は、目指す子どもの姿や学校経営方針について、保護者に理解されるよう努めている。」の項目で前後期とも9割以上の高い評価をいただきました。4月からも教職員一同、子供たちのために更に尽力してまいります。

卒業を迎える6年生の保護者の皆様、これまで学校へのご理解ご協力をいただき、本当にありがとうございました。どうぞこれからも真間小学校を応援してくださいませよう、お願いいたします。



## 第5回学校運営協議会について



2月9日(金)18時より今年度最終の学校運営協議会が行われました。内容はホワイトスクールや卒業式など各学校行事のもち方や後期学校評価の結果報告などです。令和5年度の学校の取り組み、特に保護者の皆様のご協力については、高い評価をいただきました。

1年間、ご多用のところ、真間小学校のためにおいでいただき、本当にありがとうございました。

## 大谷選手寄贈グローブについて

2月、グローブが届いたあと、子供たちには「まずあすなる学級、6年生から順番に記念写真を撮ること、そのあと大谷選手の気持ちを受けてグローブを使っていくこと」を伝えました。撮影風景を見ましたが、みんなとても嬉しそうでした。

今はあすなる学級、卒業してしまう6年生、転出児童の順にグローブを使用しキャッチボールなどをしていきます。この活動はゆったり時間をとるので、4月以降になる学年もありますが、子供たちはみんなわくわくしています。

地域の方が、メンテナンスを申し出てくださるなど、お心遣いもとてもありがたいです。大谷選手のグローブが素敵なつながりを運んでくれました。



(裏面：大谷選手からのメッセージ)

※ 全校児童による6年生を送る会、吹奏楽部のドリームコンサートが終了しました。どちらもたいへん素晴らしい会でした。写真をアップロードしましたのでホームページをどうぞご覧ください。